
Bist du:

- Rechtshänder*in,

- deutsche*r Muttersprachler*in (einsprachig 

aufgewachsen),

- neurologisch, psychisch und sprachlich gesund,

- zwischen 18 und 60 Jahre alt?

Dann melde dich unter liborgha@uni-mainz.de, um

an einer Studie zur Leichten Sprache teilzunehmen!

ca. 1,5 Std

10 €

Hegelstr. 59, 55122 Mainz oder n.V.

Studienleitung: Liv Borghardt

Graduiertenkolleg „Einfach komplex – Leichte Sprache“

PROBANDINNEN & PROBANDEN FÜR 

BEHAVIORALE STUDIE GESUCHT

mailto:liborgha@uni-mainz.de

